

Municipio de Alto Hospicio organizó el primer campeonato regional de bochas adaptadas



La comuna de Alto Hospicio marcó un hito en la inclusión deportiva al organizar el primer campeonato regional de bochas adaptadas. El evento, que se llevó a cabo el pasado jueves, en la cancha de la Junta de Vecinos Progreso, evento que reunió a 32 deportistas con diversas discapacidades, quienes

demonstraron su talento y pasión por el deporte. Organizado por la Municipalidad de Alto Hospicio, a través de su Oficina de la Discapacidad, en conjunto con el Instituto Teletón, el campeonato convocó a participantes de las comunas de Huara, Pica e Iquique. Los deportistas compitieron en cuatro categorías, divididos según

su grado de discapacidad. La actividad contó con la presencia del director de Dideco, Rodrigo Aravena, y el equipo de la Oficina de la Discapacidad. Además, estudiantes de la carrera de Técnico en Deportes de la Universidad Santo Tomás quienes colaboraron en el evento. Este campeonato se enmarca dentro de un plan municipal que busca fomentar el desarrollo de talleres deportivos regulares de deportes paralímpicos. La iniciativa tiene como objetivo principal visibilizar las capacidades y el esfuerzo de superación de las personas con discapacidad, al tiempo que promueve su desarrollo personal y social a través del deporte.





Agencia Activista
 Expresión de los callejeros

Un Santuario para Mascotas en Abandono
 Más información en laesperanzadeloscallejeros.com
 Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista:
 BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros
 Chequera electrónica

N° 01870771653 

Contacto
 +56 9 87360927
contacto@laesperanzadeloscallejeros.com
 Visítenos en nuestras redes sociales
www.laesperanzadeloscallejeros.com
<https://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn>

